

若鮎の子

国頭村立 安波小学校 国頭村字安波601番地 TEL 0980-41-7556 FAX 0980-41-7558

文責:校長



学校だより 平成30年11月1日 第14号

なんといっても「食欲の秋」です。店頭にはおいしそうな旬の野菜や果物が並んでいます。学校給食でも地場野菜を使った秋の メニューが続きます。

先月は、国頭村学校給食センターが「まるごとブックランチ」という名称で、読書月間とあわせた企画をしてくださいました。 「読書の秋」でもあることから、学校では読書月間が設定されますが、子どもたちがよく読む本に出てくる料理や、その本の内容をイメージした料理が登場しました。本からメニューへ、そしてメニューから本へと想いがつながります。給食から本に出会うチャンスですね。メニューに採用された本が学校の図書室になかったら、大きな図書館や本屋さんで探してみるのもいいですね。 有名な「白雪姫」の本からは、どんなメニューが出たと思いますか。想像してみてください。「魔女とりんご」がキーワードです。 正解は「魔女の豆乳スープ」と「りんごのスイートポテト」でした。また、子どもたちに大人気の「ぐりとぐら」からは「黄色のカステラ」が出ました。「読書の秋」と「食欲の秋」のすてきな企画ですね。ありがとうございました。



「まずは、食べることから」

さて、「食」にちなんだ私のエピソードを少しばかり紹介します。ご了承ください。

私は、子どもの頃からとても食いしん坊でした。一日中おなかがすいていました。(大人になった今でもそれは変わりません。) そんな私に両親は、どんどん食べさせてくれました。回数も量も食べさせてくれました。そこで、私の父親は、いつも決まって「カムル ウッサドー」と言いながら食べさせてくれました。直訳すると「食べるぶんだけ」となりますが、父が使う意味は「大事なことは、まず食べること。ひとは食べるぶんだけしか働けない、好き嫌いなく食べると、仕事も勉強も好き嫌いしなくなる。どんなにあわてていても、まずは食べなさい、食べてから考えなさい、きっとうまくいくよ」ということでした。私は食いしん坊なので、「まずは食べることから」という言葉を心の支え、生き方の指針としています。(その裏側で、増え続ける体重と格闘です。) 安波っ子も、給食をたくさん食べています。「カムルウッサ」活動しています。うれしい限りです。

よろしくお願いします。

1・2年生担任の池宮牧子先生が、10月23日(火)から休暇に入りました。 それに伴い、後任の先生が発令されましたので、紹介いたします。

安波っ子は、いったいどんな先生が来るのかなぁと楽しみにしていました。 児童朝会で出会いの式があり、新しい先生を迎えたその表情は輝いていました。 保護者、地域の皆様、よろしくお願いいたします。





玉城 侑祐(たましろ ゆうすけ)先生

「11月の予定」

11月 2日(金)児童集会、漢字検定②

11月 3日(土)文化の日(祝日)

11月 5日(月)県広域避難訓練

職場体験来校(国頭中2年生)

11月 7日(水)クラブ活動

11月 9日(金)授業参観日

11月14日(水)地区童話・お話大会

11月20日(火)国頭村へき地教育

研究発表会(会場校)

11月21日(水)音楽鑑賞会(国頭中)

11月22日(木)学習発表会リハーサル

11月23日(金)勤労感謝の日(祝日)

11月28日(水) 古事の森(植栽活動)

11月30日(金)音楽集会